

Neue Sporthalle mit „ruhiger“ Farbgestaltung

Staßfurt (frc) | Die Farbgestaltung der neuen Dreifeldsporthalle in Staßfurt-Nord wurde am Donnerstagabend per Beschluss durch den Stadtrat festgelegt. Die Räte entschieden sich hier mehrheitlich für die Variante 2: Diese zeigt auf der Rückseite eine durchgängige rote Linie über die ganze Seite sowie auf allen Seiten eine durchgängige Helligkeit. Die Variante 1, die hier abgelehnt wurde, hatte etwas dynamischere rote Linien und nach oben hin einen heller werdenden Farbverlauf. Die Fraktion der Linken machte am Donnerstagabend den Vorstoß, die Variante 2 zu wählen. 23 Stadträte stimmten für Variante 2, fünf dagegen und zwei enthielten sich. Die Farbvorschläge kamen aus der Verwaltung und dem für das Gewerk beauftragten Unternehmen.
